

「週末！気を引き締めて！来週は、3年合唱コンクールです！」

生徒指導通心
第20号

縁(えん)

妻ヶ丘中生徒指導部
令和4年10月14日発行



三連休明けの一週間、休み疲れ？はなかったですか。朝夕の気温差も大きいですね。体調管理が難しくなる時期ですが、風邪などひかないように注意して下さい。

さて、10日(月)の祝日は、「何の日」だったか知っていますか。そうです。「スポーツの日」ですね。ある先生からは「体育の日」という声。しかし！これは間違いではないのです。

1964年10月10日に東京オリンピックの開会式が行われたことを記念し、国民の祝日として「体育の日」が制定されました。その後、祝日法の改正(ハッピーマンデー制度)の適用で、20

00年(平成12年)から「体育の日」は、10月の第2月曜となりました。

「体育の日」になった後、2020年(令和2年)に東京オリンピックの開会式が予定されていた7月24日(金)に日付が変更され、同時に「スポーツの日」へと名称が改められた訳です。

翌年(2021年)は、7月23日(金)に開会式が行われたため、この日が「スポーツの日」となりました。

そして、今年(2022年)は、ハッピーマンデー制度により10月10日(月)が「スポーツの日」となっています。

ちなみに、ハッピーマンデー制度が適用される今年の祝日は、「スポーツの日」が最後の祝日になります…。

【ハッピーマンデーの対象となる祝日】

祝日	日付
成人の日	1月第2月曜日
海の日	7月第3月曜日
敬老の日	9月第3月曜日
スポーツの日	10月第2月曜日

★船は港にいる時、最も安全であるが

それは船が造られた目的ではない★



船は、港を出航しない限り安全です。一旦、外海に出れば、荒れ狂う嵐の時もあれば、冬のいてつく極寒の海もあります。

しかし、船は強風や嵐にも耐えられるように作られているのであって、港に泊まるためにあるものではありません。

この道を行けば、どうなるものか危ぶむなかれ。
危ぶめば道はなし。
踏み出せばその一足が道となり、その一足が道となる
迷わずにゆけよ、ゆけばわかるさ。

清沢哲夫・「道」より



この詩は、10月1日に79歳で亡くなったアントニオ猪木氏の座右の銘です。

「人は歩みを止めた時に、そして挑戦をあきらめた時に年老いていく」のだと、『猪木寛至自伝』で語っています。

チャンスが来ているのに踏み出せない。踏み出せば幸運に巡り会えるのに足が動かない。どんなに怖くても、一步を踏み出さない限り、前には進みません。一步一步の足跡が、経験という道となります。一直線に行く道だけが道ではありません。失敗を重ねながらの曲がりくねった道も、自分の道となります。

自分で作った道だからこそ、一步でも前に進むことが出来れば、そこには今までに見たことのない素晴らしい世界が待っていることでしょう。

休日の過ごし方。全てにおいて「正しい判断」を！